

中村設計新聞

第五十八号
四月十五日(土)雨

おかげさまで
創立50周年

○はじめに

四月の土曜研修は毎年、一般業務やビジネスマナーに関する研修を行っています。新人だけではなく、先輩所員にとつても日々の業務やマナーを見直すいい機会となっています。今年は二名が当社に新しく加わりました。両者からのあいさつを掲載します。

○あいさつ

四月に入社しました、森田です。入社当初は、右も左もわからない状態で不安な気持ちがありました。所員のみなさんに色々とレクチャーをして頂くにつれ、徐々に不安も薄れ、所内の雰囲気に馴染めてきました。これからも、仕事の内容や手順だけでなく、多様な知識を取り入れて中村設計の一員として貢献していかたいと思っています。今後とも宜しくお願ひします。

森田 康平

○あいさつ

四月に入社しました、三田村です。入社して約半月が経過し、まだまだ戸惑うことがあります。所員の方にいろいろレクチャーをして頂き、その上に日々の仕事に積極的に参加できる雰囲気作りをして頂きうれしく思います。

おまけに年上の私には、とても対応しづらい部分があると思うのですが、若手の皆さんには、嫌な顔一つせずに快く対応してくださることにも、感謝している今日この頃です。とはいっても甘えてばかりもいられませんので、一日も早く、中村設計の一員として認められるよう、日々の努力を重ね、いろんな面で貢献できるよう精進していきたいと思います。今後とも宜しくお願ひします。



↑大きくなつてね！



↑今年はどこまで育つかな

○最後に

四月から土曜研修委員も気持ちを新たに、より良い研修を企画できるよう、取り組んで参ります。いつも新聞を読んでくださっている方々、研修にご協力いただいている方々、御礼申し上げます。今後も中村設計新聞をよろしくお願い致します。

土曜研修委員一同

○ゴーヤカーテン

中村設計夏の風物詩「ゴーヤカーテン」を今年もやります。今は小さな苗ですが、夏には立派なゴーヤの実をつけてくれることでしょう。